



El Hospital del Mar recibe la Medalla de Oro al Mérito Cívico de Barcelona

El Hospital del Mar ha recibido hoy la Medalla de Oro al Mérito Cívico de Barcelona de manos del alcalde de la ciudad, Xavier Trias, que ha entregado el galardón al presidente del Parc de Salut Mar, el doctor Josep Maria Vía, informa el consistorio.

El acto, que se ha celebrado esta tarde en el Saló de Cent del Ayuntamiento de Barcelona, es un reconocimiento a los 100 años de servicio del Hospital del Mar a la ciudad.

El Hospital del Mar abrió sus puertas en 1914 para hacer frente a la epidemia de fiebre tifoidea que afectaba a la ciudad, y ha afrontado, entre otras, la gran gripe de 1928, la peste del 31, la viruela del 40 o la poliomielitis en los años cincuenta.

El centro también ha tenido un fuerte vínculo con la investigación biomédica, desde que en 1948 el biólogo escocés Alexander Fleming inaugurara el pabellón de enfermedades tropicales, precedente de lo que sería el Instituto Hospital del Mar de Investigaciones Médicas (IMIM).

En este sentido, el instituto tiene una de las producciones científicas más relevantes del país con más de 800 publicaciones el pasado 2013 indexadas en el ScienceCitationIndex (SCI) y desarrolla un gran número de proyectos de investigación que acercan la ciencia a la aplicación diaria en la salud de las personas.

El próximo mes de abril, la institución reanudará el proyecto de ampliación con unas obras que supondrán 15.000 metros cuadrados destinados a la asistencia distribuidos en cuatro nuevas plantas.

Estas incluirán una nueva área de urgencias, un nuevo servicio de radioterapia y nuevos hospitales de día, lo que significará una importante mejora de accesibilidad para los vecinos de la fachada litoral.

Hoy por hoy, el centro cuenta con más de 2.089 profesionales, 296 camas de hospitalización y realiza 23.000 ingresos hospitalarios anuales.

Además, el hospital también es una unidad docente de la Facultad de Medicina de la UAB, la Facultad de Ciencias de la Salud y la Vida de la UPF y la Escuela de Enfermería del Mar (ESIM), que imparte el grado de enfermería.

Noticias relacionadas

- **Victorino Martín recibe de manos de Don Felipe la Medalla de Oro al Mérito de las Bellas Artes**

<http://www.abc.es/fotonoticias/fotos-toros/20150202/victorino-martin-recibe-manos-162217582730.html>

- **Victorino Martín recibe la Medalla de Oro a las Bellas Artes de manos de los Reyes**

El ganadero Victorino Martín Andrés ha recibido de manos de Sus Majestades los Reyes la **Medalla de Oro al Mérito** en las Bellas Artes.

- **Gran editor de la saga de Planeta**

La capilla ardiente quedará instalada hoy a las 13 horas en el Tanatorio de Sant Gervasi de **Barcelona**.

- **Voraz atletismo valenciano**

El Playas sumó 69 puntos por los 96 del FC **Barcelona**. La saltadora de longitud de L Eliana brincó 6.36 metros, doblando a María del **Mar** Jover, del Valencia Terra i **Mar** (6.20).

- **El atletismo valenciano sigue imponente**

El Playas sumó 69 puntos por los 96 del FC **Barcelona**. La saltadora de longitud de L'Eliana brincó 6,36 metros, doblando a María del **Mar** Jover, del Valencia Terra i **Mar** (6,20).